
AG DU 1ER JUIN 2017 

Ordre du jour 

1.Accueil et signature de la liste de présence 

Excusés : Mr Payot David (municipal enfance, jeunesse et quartier) 

                 Mr Verheyen Pierre-Alain (FASL) 

                 Mr Rastorfer Jacques-Etienne (vérificateur de comptes) 

                 Mme Reka Evelinda (membre du comité) 

La liste de présence circule, chacun la signe. 

Pour commencer, un film des étudiants de l’EESP sur le grand V Rock, 
puis photos qui tournent durant la séance. 

2.Adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 11 
mai 2016 

Adopté à l’unanimité 

4. Mot de la Présidente 

La Présidente nous parle des 40 ans du centre et de toutes les 
manifestations faites pour l’occasion. 

La caravane des quartiers qui a eu un vif succès, surtout le brunch du 
dimanche matin ainsi que différentes animations qui sont là depuis de 
nombreuses années tel que Fête de la citrouille, Noel du quartier, le 
carnaval à Plein Soleil et la fête de l’été. 

Elle remercie le comité et les personnes présentes pendant les activités 
du quartier. 

La présidente annonce aussi le départ du comité de 2 personnes là 
depuis de nombreuses années. Il s’agit de Mitch et de David. 



5.Rapport d’activité 2016 

Anna parle des cours de cuisine du mardi après-midi pour les petits. 

Sabine parle de la caravane des quartiers qui lui a permis de faire plus 
ample connaissance avec les personnes du quartier. 

Daniel parle des 40 ans du centre qui lui ont rappelé de bons souvenirs. 

David nous a parlé du Grand V rock et du passage du flambeau pour la 
suite de l’organisation et Dario du Noel de quartier. 

6.Présentation des comptes 2016 

La comptable nous explique les comptes. Il y a plus de frais dû au camp 
à Barcelone. Pour la caravane des quartiers la ville a mis 10000.-, le 
reste a été payé par le bar. 

7. Rapport des vérificateurs de comptes/Adoption 

Les comptes présentés sont bien tenus. Les comptes sont approuvés 
tels que présentés. L’AG approuve les comptes à l’unanimité. Les 
vérificateurs sont remerciés. 

8. Présentation du budget 2017 

Nous finissons l’année avec un léger bénéfice. 

Les frais de quartier sont en légère hausse ainsi que ceux du petit V en 
raison des rénovations. 

9. Modification des statuts 

Les statuts ont été soumis pour modifications. Prise en compte des 
changements proposées par les membre de l’assemblée. 

Statuts adoptés après changements. 

10. Réélection du comité 



Alix Présidente                                                                                                             

Stéphanie Vice-présidente 

Evelinda Secrétaire 

11. Réélection des vérificateurs des comptes 

Les vérificateurs quittent leur mandat. 

David et Mitch prennent le relais. 

12. Propositions des membres de l’association 

Aucune proposition 

13. Divers et propositions 

Aucun divers ni proposition. 

La présidente remercie l’assemblée et annonce l’ouverture de l’apéro 
dinatoire. 

Fin de l’AG à 20h52 


